

Samstag, 15. Februar 2014
Beginn 20 Uhr

„Gruber & Gruber“

„Reisefieber“

So heißt das neue Programm der Brüder **Rainer** und **Thomas Gruber**.

Genussvoll entführen sie das Publikum mit ihren Instrumenten Akkordeon/Gitarre und Hackbrett auf eine Reise und queren dabei den Globus von Bayern nach Andalusien, Buenos Aires und wieder zurück.

In der kleinstmöglichen kammermusikalischen Besetzung lassen sich die beiden virtuosen Musiker inspirieren von afrikanischen Wasserlöchern, französischer Straßenmusik, spanischen Flamencotänzern oder roten Sofas auf der chinesischen Mauer.

Dabei entwickelt sich im Spiel mit Melancholie und brodelnder Energie ein Wechselbad der Gefühle zwischen Spannung und einem „Sich-treiben-lassen“.

Immer auf Entdeckungsreise spazieren **Gruber & Gruber** so durch die Tangolandschaften Argentinien, genauso wie durch die Welt der Klassik, des Jazz oder der höfischen Musik. Oft vereinen sich scheinbar gegensätzliche Weisen und Länder zu temperamentvollen emotionalen Geschichten über Fernweh, Reisefieber, wilde Abenteuer in den fernen Ländern Afrikas oder auch einer abenteuerlichen Bergtour in der Heimat. Stürmischer Flamenco, sinnlicher Tango, verträumte Balladen und heißblütige Arabesque begegnen bodenständigem Landler und Jodler.

Die Lust am Improvisieren darf dabei ebenso wenig fehlen wie ausgefeilte Kompositionen im kammermusikalischen Miteinander.

Diese Mischung lädt nicht nur zum Genießen ein, sie bringt auch Auszeichnungen wie durch die Yehudi Menuhin Initiative oder den bayerischen Kulturpreis 2010 in der Sparte Kunst der im Oktober an **Gruber + Gruber** verliehen worden ist.



**Karten für diese Veranstaltung bestellen Sie wie immer unter der
Tickethotline 07223/250076 oder per E-Mail schuetttekeller@web.de**